Las escuelas municipales de Hervás y Villafranca ofrecieron un concierto

La casa de la cultura acoge tres exposiciones durante el presente mes

ANTONIO ORTIZ VILLAFRANCA DE LOS BARROS

Un concierto a cargo de las escuelas municipales de música de Hervás y Villafranca de los Barros, celebrado el pasado sábado en el salón de actos de la Casa de la Cultura villafranquesa, constituyó el acto culminante del encuentro mantenido por delegaciones de ambas localidades como devolución de visita de la efectuada por un grupo de villafranqueses que se desplazaron a dicha ciudad cacereña durante el pasado mes de marzo.

Exposición

Durante su estancia en Villafranca, la delegación de Hervás fue agasajada en la Casa de la Cultura, en una de cuyas salas de exposiciones tuvo lugar la inauguración de una colección de 'ex libris' cervantinos del Museo Pérez Comendador de Hervás, que podrá ser visitada hasta el próximo día 18. Se trata de 34 ejemplares de la colección de Agustín Arrojo Muñoz (Hervás, 1910-Barcelona, 1984), en los que como sue-



Los alcaldes Enrique Rives, de Hervás, y Ramón Ropero, de Villafranca, en la casa de la cultura. / A. ORTIZ

le ser habitual en las grandes colecciones de 'ex libris' aparece como tema recurrente el denominado "ex libre cervantino", dedicado casi en su totalidad a ilustrar las andanzas de D. Quijote de la Mancho.

En la sala uno de la Casa de la Cultura permanece expuesta una interesante muestra titulada 'Mauthausen, crónica gráfica', una exposición itinerante que el Museo de Historia de Cataluña pone a disposición de instituciones, entidades y asociaciones culturales. La exposición presenta una selección de algunas de las fotografías que fueron utilizadas como testimonio contra los nazis en el juicio de Nuremberg, en el año 1946.

Y ya se anuncia, desde el 22 de junio y hasta el 9 de julio una nueva exposición de bolillos y bordados en la sala uno de esta Casa de la Cultura.

OLIVA DE LA FRONTERA

La Junta cede 57 contenedores amarillos para la recogida de envases ligeros

PATRICIA MIRANDA TORAL OLIVA DE LA FRONTERA

El Ayuntamiento de Oliva de la Frontera se encuentra en plena campaña de concienciación al ciudadano para la recogida selectiva de envases. Tras un convenio firmado con la Junta, el Ayuntamiento se compromete a llevar a cabo esta campaña concienciando a los ciudadanos a través de carteles y folletos informativos proporcionados por la Dirección General de Medio Ambiente, que se están repartiendo por toda la localidad.

Compromiso

Además, el Ayuntamiento se hará cargo de instalar en la vía pública los 57 contenedores amarillos, destinados a los envases ligeros, que les ha cedido la Junta por el convenio acordado. El municipio asume el compromiso de destinar al menos un 10% de las portaciones percibidas por la recogida selectiva de envases ligeros al mantenimiento del parque de contenedores, incluidas las reposiciones con el fin de mantener su número y buen estado operativo.

El Ayuntamiento acometerá obras en el municipio, gracias a los 246.000 euros del AEPSA

ANTONIO ORTIZ

VILLAFRANCA DE LOS BARROS

El programa AEPSA para el presente ejercicio de 2006 incorpora un presupuesto de 246.000 euros, con los que el Ayuntamiento podrá acometer diversas obras de infraestructura en el municipio.

Este presupuesto se desglosa en un apartado para el capítulo de materiales por importe de 169.000 euros y otro para el de materiales por valor de 77.000 euros. El programa, que recibió en el último pleno celebrado por la Corporación Municipal los votos a favor de los grupos socialista y popular y la abstención de IU, lleva aparejado la solicitud a la Dirección Provincial del Servicio Público de Empleo Estatal de una subvención por importe de 169.000 euros para el capítulo de materiales y de otra subvención a la Consejería de Economía y Trabajo de la Junta de Extremadura equivalente al 30% del presupuesto de mano de obra.

Las obras que contempla el AEPSA de 2006 son las siguientes: urbanización de la prolongación de las calles Cuba y Argentina, adecentamiento en torno al recinto de la Ciudad Deportiva Municipal, terminación del acerado en las calles Colombia y Zurbarán, urbanización de los accesos al polígono 'La Herrera' y adecentamiento de los márgenes del paseo de la Estación.

Revisión del padrón

En la misma sesión plenaria se tuvo conocimiento y se sometió a su aprobación por unanimidad de la revisión del padrón municipal de habitantes al 1 de enero de 2006, que sitúa a Villafranca de los Barros con 12.121 habitantes, lo que supera en 163 personas al padrón de 2005 merced a las 513 altas y 350 bajas sobre un censo anterior de 12.958 personas. También se aprobó un convenio de colaboración con el IMEX para el proyecto 'Fomento de la igualdad de género desde el aula', así como la cesión al municipio de diversos terrenos de la Junta de Extremadura; uno situado en el polígono industrial 'Los Varales' para construcción de una nave destinada a cursos de formación, y el resto, distintas fincas -pozos- situadas en el término municipal procedentes de las extintas cámaras agra-

MONTIJO

El Servicio Social de Base informa sobre vacaciones

MANUEL MOLANO FRANCO MONTIJO

El Servicio Social de Base (SSB) del Ayuntamiento de Montijo dispone de información del programa de vacaciones organizado por el Instituto de la Mujer de Extremadura, en colaboración con el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, dirigido a aquellas mujeres que tengan hijos menores, exclusivamente a su cargo, con edades comprendidas entre 2 y 12 años y que esté, en situación de dificultad económica.

Dicho programa se ha publicado en el BOE del día 26 de

mayo, en el que se recoge toda la información relativa a las condiciones, los plazos de presentación de documentación y requisitos de las mujeres participantes

Discapacitados

Por otra parte, el SSB también informa que la Junta de Extremadura, a través de la Consejería de Bienestar Social, organiza vacaciones en la playa para personas con discapacidad física e intelectual de edades comprendidas ente 15 y 45 años.

Los destinos programados para este año son Marbella, Torremolinos, Punta Umbría y Algeciras, del 22 al 27 de julio.

El plazo de presentación de solicitudes estará abierto hasta el próximo 16 del presente mes de junio.



Tu Peugeot 307 viene con Sensor de Estacionamiento.



Compra un Peugeot 307 Berlinal anne: de lin de nues y liévate o consensor de ayuda al estat pramiento. Y su lo linano as con posotros, teregalamos un DMD portuti.





Columbia Communication of SCOPs (communication of Colors and Color